

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 041.18 / 31.01.2018

Wer im Glashaus sitzt, sollte nicht mit Steinen werfen

Zur heutigen Sitzung des Wirtschaftsausschusses im Kreistag Husum sagt der verkehrspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Andreas Tietze**:

Dass die Bahn Probleme hat und verursacht, ist inzwischen jedem klar. Da müssen wir helfen. Deswegen hat Verkehrsminister Bernd Buchholz das Thema jetzt zur Chefsache gemacht und packt an. Dabei müssen wir ihn mit voller Kraft unterstützen, denn das Problem sitzt tief: Loks, Wagen, Signale, Strecke. Überall muss ausgebessert werden – eine wahre Mammutaufgabe.

Wir alle müssen uns jetzt gemeinsam Unterhaken, wie auf der Wirtschaftsausschusssitzung letzte Woche. Das Genörgel der Opposition hilft dabei nicht. Wer im Glashaus sitzt, sollte nicht mit Steinen werfen. Auch unter dem SPD-Verkehrsminister Reinhardt Meyer hat es diese Probleme gegeben. Die SPD sollte stattdessen auch in Berlin mit dafür sorgen, dass unsere Bahn endlich ein wichtiger Punkt in der Bundespolitik wird.
